

THE NATIONAL ARCHIVES
COLLECTION

OFFERS

FINAL LIST

BENELUX, CHINA

BENELUX, CEYLON

PRELIMINARY REQUESTS FOR TARIFF CONCESSIONS

TO BE MADE BY CEYLON ON BELGIUM

NETHERLANDS AND LUXEMBOURG.

<u>Commodity</u>	<u>Tariff Item No.</u>	<u>Existing rates of duty</u>	<u>Request</u>
Desiccated Coconut	62(c)	15% ad. val.	10% ad. val.
Copra	83(b)	Free	Bind free
Coconut Oil	Ex 105 K	Crude oil: 5% ad. val. Other oil: 10% ad. val.	Bind at existing rates
Coir Fibre	Ex 544(b)	Free	Bind Free
Coir Yarn	548(a)	4% ad. val.	Bind at existing rate
Coir Matting	556(b)	30% ad. val.	10% ad. val.
Rubber	369	Free	Bind free
Citronella Oil and Cinnamon Oil	315 and 105(b)	12% ad. val.	5% ad. val.
Cinnamon	67(a)	20% ad. val.	10% ad. val.
Cocoa Beans	128(a)	Free	Bind free

CHIFF

Final

No. 231/Wi.

GENEVE, le 25 septembre 1947.

Annexes: 2 listes.

Monsieur le Secrétaire Exécutif,

Nous avons l'honneur de vous faire connaître que les négociations tarifaires entre Ceylan et Benelux ont abouti à un accord sur la base des concessions dont nous vous prions de trouver les listes en annexe.

Veillez agréer, Monsieur le Secrétaire Exécutif, l'assurance de notre haute considération.

Le Chef du Team de
négociation de
Ceylan:

G.C.S. Correa

(G.C.S. Correa)

Le Chef du Team de
négociations de
Benelux:

Dr. H. van Blankenstein

(Dr. H. van Blankenstein)

Monsieur E. WYNDHAM WHITE,
Secrétaire Exécutif de la
Commission Préparatoire de la
Conférence du Commerce et de l'Emploi

Palais des Nations

Bureau 216

GENÈVE, le 25 septembre 1947.

Objet : Liste.

Monsieur le Secrétaire Exécutif,

Les délégations belgo-luxembourgeoise et néerlandaise attirent votre attention sur le fait qu'elles ont accordé à Ceylan deux concessions nouvelles, à savoir les numéros:

83 b et ex 369 a du tarif Benelux

et une réduction de 20 à 15 % pour la position ex 67 a au lieu de la consolidation du droit de 20 %, figurant dans la troisième liste de concessions.

Le détail de ces concessions est indiqué dans la liste des offres de Benelux à Ceylan, qui vous est envoyée d'autre part.

Veillez agréer, Monsieur le Secrétaire Exécutif, l'assurance de ma haute considération.

Le Chef du Team de négociation
pour Benelux/Ceylan:



(Dr. H. van Blankenstein).

Mr. E. WYNDHAM WHITE,
Secrétaire Exécutif de la
Commission Préparatoire de la
Conférence du Commerce et de l'Emploi,

Palais des Nations

Bureau 216

CEYLAN

sur le tarif commun de l'Union économique belgo-luxembourgeoise et des Pays-Bas, arrêté de commun accord le 24 septembre 1947, sous réserve de son incorporation, avec ou sans modifications, à l'Accord général sur les tarifs douaniers et le commerce.

Nos.	Dénomination des marchandises	Droits actuels	Offres	Notes
54	Fruits des pays tropicaux: ex c. Noix de coco, râpées (desiccated coconuts).....	10%	10%	1) Les droits de monopole néerlandais ou les charges correspondantes belgo-luxembourgeoises sur l'importation des noix de coco, râpées, ne seront pas perçus. 2) Les produits de l'espèce originaires du Congo Belge, des territoires administrés par l'Etat Belge en Afrique ou des territoires néerlandais d'outre mer ne jouiront d'aucune préférence.
67	Autres épices: ex a. Cannelle.....	20%	15%	Les droits de monopole néerlandais ou les charges correspondantes belgo-luxembourgeoises sur l'importation de la cannelle ne seront pas perçus.
83	Graines et fruits oléagineux, même concassés ou moulus: b. Coprah.....	exemption	exemption	Les droits de monopole néerlandais ou les charges correspondantes belgo-luxembourgeoises sur l'importation de coprah ne seront pas perçus.
105	Huiles fixes, liquides ou concrètes, d'origine végétale, brutes, épurées ou raffinées: ex k. de coco: 1. brute..... 2. autre.....	5% 10%	5% 10%)	1) Les droits de monopole néerlandais ou les charges correspondantes belgo-luxembourgeoises sur l'importation de l'huile de coco

Nos. Dénomination des marchandises	Droits actuels	Offres	Notes
105 suite			destinée à des traitements industriels ne seront pas perçus. 2) Les produits de l'espèce originaires du Congo Belge, des territoires administrés par l'Etat Belge en Afrique ou des territoires néerlandais d'outre mer, jouissent de l'exemption des droits de douane.
315	12%	8%	Les produits de l'espèce originaires du Congo Belge, des territoires administrés par l'Etat Belge en Afrique ou des territoires néerlandais d'outre mer, jouissent d'une préférence maximum de cinquante pour cent des droits de douane.
369			
Caoutchouc, gutta-percha, balata et leurs succédanés, bruts: ex a. Caoutchouc naturel.....			exemption exemption
544			
Matières textiles végétales non dénommées ailleurs, brutes ou peignées, y compris les étoupes: ex b. Fibres de coco.....			exemption exemption

Genève, le 25 septembre 1947.

LIST OF OFFERS TO

CEYLON

on the joint tariff of the Belgium-Luxemburg Economic Union and the Netherlands as agreed on September 24, 1947, subject to its incorporation, with or without modifications, in the General Agreement on Tariffs and Trade.

No.	Designation of goods	Present rate of duty	Offers	Remarks
54	Tropical fruits: ex a. Coconuts, desiccated.....	10%	10%	The Netherlands monopoly charges or the corresponding Belgian-Luxemburg taxes on the import of desiccated coconuts will not be levied.
61	Other spices: ex a. Cinnamon.....	20%	15%	1) The Netherlands monopoly charges or the corresponding Belgian-Luxemburg taxes on the import of cinnamon will not be levied. 2) Similar products originating from the Belgian Congo, the territories administered by the Belgian State in Africa and the Netherlands overseas territories enjoy no preference.
63	Oil seeds and oleaginous fruits, whether or not crushed or ground: b. Copra.....		free	The Netherlands monopoly charges or the corresponding Belgian-Luxemburg taxes on the import of copra will not be levied.
65	Fixed oils, liquid or solid, of vegetable origin, crude, purified or refined: ex k. Coconut 1. crude..... 2. other.....	5% 10%	5% 10% } 1)	The Netherlands monopoly charges or the corresponding Belgian-Luxemburg taxes on the import of coconut oil, for processing purposes only, will not be levied.

Nos.	Designation of goods	Present rate of duty	Offers	Remarks
105 cont.	2) Coconut oil originating from the Belgian Congo, the territories administered by the Belgian State in Africa and the Netherlands overseas territories enjoys customs duty exemption.			
315	Essential or volatile vegetable oils (other than turpentine) also terpeneless oils, and their terpenes: ex: Citronella oil and cinnamon oil.....	12%	8%	Similar products originating from the Belgian Congo, the territories administered by the Belgian State in Africa or the Netherlands overseas territories enjoy a preference, not exceeding fifty per cent of the customs duty rate
369	Rubber, gutta-percha, balata and substitutes therefor, raw:			
	ex a. natural rubber.....		free	
544	Other vegetable textile materials, not elsewhere specified, raw or combed, including tow:			
	ex b. Coconut fibre.....		free	

Geneva, September 25, 1947.

FINAL LIST OF OFFERS
OF TARIFF CONCESSIONS BY CEYLON TO BENELUX

Tariff Item No	Description of Goods	Offer	
		Preference	General
III U 38	Painters materials n. e. s.	15%	20%
III P 12	Turpentine	15%	20%
I A 3 (ii)	Soya beans	Rs. 0.50 per cwt.	Rs. 0.75 per cwt.
I A 4	Tapioca	---	20%
I A 5	Saigo	---	20%
I E 33	Fish, tinned potted or preserved, n. e. s.	10%	15%
III O 8	Chemicals not otherwise specified	15%	20%
III M 1	Artificial silk yarn	10%	15%
III F 8	Wireless goods and apparatus	25%	27½%

C. J. G. S.

=====